
Hallo Constantine,
ich hoffe, ich gerate jetzt nicht auf die schiefe Bahn der Missverständnisse.
Ich habe mir Deine Kommentare so angesehen und hatte plötzlich Mitleid mit Dir/Euch, daß Ihr immer Fragen
zum Text und Sinn hattet und doch weitergelesen habt und ich Euch habe 'arbeiten' lassen während des
Lesens, wo das doch eher nicht der Fall sein sollte. Zumindest nicht in meinen Augen. 
Lesen soll so funktionieren, daß man als Leser das Werk immer gerne so weiterlesen wollte, wie es der
Author eben auch geschrieben hat. Diesem Ideal sollte man sich verschreiben, zumindest versuchen.
War also in jedem Fall äußerst nett gemeint  :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wir sind die Guten

Geschrieben am 08.02.2017 von elvispressler
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